
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1882回 2019.1.23

開会点鐘 12時40分
ロータリーソング斉唱 「我等の生業」
会長挨拶 竹澤会長
本日のお客様 金沢武士団 代表取締役社長

中野 秀光 様（金沢みなとRC）

交換留学生 ジャーナエイデールさん
幹事報告 下原幹事
委員会報告

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森 恒成 様
・本日の出席率報告 52.38％

卓話者ご紹介 下原 学 様

卓話 金沢武士団（金沢サムライズ）
代表取締役社長 中野 秀光 様

ﾆｺﾆｺBOX報告中井 登喜子 様
四つのテスト唱和 清水 良典 様
閉会点鐘

【卓話】北陸スポーツ振興協議会株式会社
金沢武士団 代表取締役社長 中野 秀光 様

2017年11月の卓話からのその後をお話しにな
りました。
ご存知の通り金沢武士団の選手は全員野々市市
に住んでいます。毎年選手とは契約更新をします
が、中には妻が野々市市を気に入って移住したい
とのことで、是非とも契約更新してほしいとの申
し出があったことを満面の笑みで話されました。
悩み事では、B3リーグで23連勝し、リーグで2
位となったが、1位でないとB2リーグに昇格でき
ないとのこと。その時、予算規模等でB2資格を失
ったチームがあり、金沢武士団にB2昇格の話があ
った。資金面で規定に達していなかったので、ス
ポンサー企業（金沢市の有名企業）の社長に相談
したところ、規定に達するための必要な金額を拠
出してもらいB2に加盟できたこと。
また、会場確保面でもB2リーグでは3,000人収
容のアリーナを確保しなければならないが、試合
開催は公共施設を利用しているため、競合した場
合はジャンケンをしたり、たまにご厚意で譲って
もらったりと大変苦慮している。
金沢市総合体育館での試合ではMAX1,600人の
観客数があったが、その後600人、511人と減少
。原因は駐車場の収容台数が少ない事。観客数に
影響する。金沢市では隣接するプールを解体して
駐車場にする計画があるが、ぜひとも立体駐車場
にと思っています。
昨年11月に石川県スポーツセンターで金沢武士
団のバスケットの試合とPFUのバレーの試合をダ
ブルヘッダーで開催し、多くの観客を動員した。
オール石川の連携でスポーツを盛り上げ、見る
スポーツから語るスポーツへ地域密着のプロスポ
ーツを金沢武士団を通じ発展させていきたい。
～中野社長の夢のひとつ～
野々市にスーパーアリーナできないかなぁ～

「スポーツを通じた街づくり」
～夢へのチャレンジ第2章～

卓話者
中野秀光様



1月30日 R財団・米山委員会
2月6日 第11回理事・役員会

17時30分～ 場所「割烹みや川」
「雪見の会」18時30分点鐘

2月13日 移動例会 ＮＨＫ金沢放送局見学
例会「波の花」ﾎﾃﾙﾏｲｽﾃｲｽﾞﾌﾟﾚﾐｱ金沢2Ｆ
12時00分現地集合

※事務局のお休み 1月31日(木)～2月11日(月祝)

卓上の花：チューリップ
花言葉：愛の告白
原産地：トルコ

卓上の花購入者：
石澤様、千田様、田嶋様、中井様、本田様

職業奉仕月間

737,19717,0005

金沢武士団 代表取締役社長 中野秀光様（金沢みなとRC）
竹澤 中野様、卓話ありがとうございます。
下原 金沢サムライズ中野様、本日は卓話をいただきありがとうございました。肥塚さん誕生日

おめでとう
中井 中野秀光様、卓話ありがとうございます。
本村 中野様、卓話ありがとうございます。

1月30日 第1883回例会
半期会計報告
会員卓話 矢原 憲雄様

2月6日 第1884回例会
「雪見の会」場所：割烹みや川

2月13日 第1885回例会
移動例会「ＮＨＫ金沢放送局」

2月20日 第1886回例会
会員卓話 硎野 哲也 様

2月27日 第1887回例会
卓話 野々市市長 粟 貴章 様

今、笠間さんと一緒に暮らしています。とても楽しいです。
先週末、矢原さんと能登の温泉に行きました。楽しかったで
す。ありがとうございました。
学校ではバレーボールを楽しんでいます。残りの日本での暮
らしを楽しもうと思います。

交換留学生ジャーナ日本語スピーチ


